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REQUERIMENTO Nº 300 /2021 
 

Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, a possibilidade de encaminhar os 

projetos de lei nesta Casa, sempre que constarem anexos, em dados abertos (planilhas, 

balancetes, DRE etc.), ou seja em formato Excel ou Word. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

O presente requerimento é fundamentado em uma discussão que se tem 

feito em todo o âmbito nacional sobre os dados abertos, inclusive a FGV fez um índice no 

ano de 2018 elencando as cidades com maior eficiência neste quesito. 

No entanto, o questionamento se faz referente a um fato atual, a discussão 

do PPA 2022/2025, na ocasião nos vieram diversos documentos em anexo, o que permite 

pouco manuseio e estudos mais aprofundados do mesmo. Devido ao episódio destes 

documentos virem impressos ou em PDF, não conseguimos trabalhar os dados de maneira 

significativa, tornando o debate público sobre finanças do município mais plural e produtivo. 

Portanto, justifica-se assim este pedido, visando obter maiores ferramentas 

para que o trabalho legislativo seja executado em consonância com o Regimento Interno 

desta Casa de leis, com a Lei Orgânica do Município e a Constituição Federal. Sabendo que 

esta administração preza pela boa política e o respeito pelas instituições é que 

encaminhamos tal solicitação. 

Gabinete do Vereador E. M. P. do Município de Jaguariúna, 25 de agosto 

de 2021.  

a.a VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

      VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

      VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


